

» CORPORACIÓN DE SEGURIDAD

8 delitos se incrementaron en 2008 y 3 disminuyeron

Los homicidios, el plagio, las violaciones, el hurto y los robos a domicilios, bancos, locales comerciales y vehículos (autos y motos), aumentaron en el año 2008 en comparación con el 2007, según las cifras que maneja el Centro de Estudios e Investigaciones Estadísticas de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

El consultor externo de la Corporación de Seguridad Ciudadana de Guayaquil (CSCG), Hugo Acero, dijo ayer que las mismas cifras muestran la disminución de los robos simples, agravados y exprés (secuestro).

“Llama la atención que en la época en que se trabajaba en equipo, entre la CSCG y la Policía, de los 11 delitos analizados, nueve disminuyeron y tan solo dos aumentaron”, manifestó el ex consultor de seguridad de las Naciones Unidas en Centroamérica.

Acero desestimó que su trabajo haya sido realizado con fines políticos, tras recordársele que días atrás el Gobierno Nacional mostró estadísticas policiales que mostraban la disminución de los mismos delitos.

“Mi trabajo técnico no ha sido realizado para cuestionar lo

I TOTAL DENUNCIAS RECEPTADAS EN EL MINISTERIO FISCAL

OFICINAS DE MINISTERIO PÚBLICO EN GUAYAQUIL / AÑOS 2005 A 2008

PRINCIPALES DELITOS CONTRA LAS PERSONAS

	2005	2006	2007	2008	2007-2008
• Homicidios	308	331	224	259	15,6%
• Homicidios, según cifras Policía			390	509	30,5%
• Plagio	834	692	607	666	9,7%
• Robo agravado	3.009	5.602	5.196	4.686	9,8%
• Secuestro exprés	214	308	224	203	9,3%
• Violación	657	481	494	531	7,5%

PRINCIPALES DELITOS CONTRA LA PROPIEDAD

• Robo simple	15.786	10.942	7.998	7.471	6,6%
• Hurto	2.898	2.269	1.188	1.252	5,4%
• Robo en domicilio	769	1.335	1.138	1.217	7,0%
• Robo de vehículos	2.720	2.434	2.686	3.522	31,0%
• Robo en locales comerciales	539	968	915	931	1,7%
• Robos en bancos	2	5	3	7	133,0%

que haya dicho o vaya a decir el Gobierno en el tema seguridad de Guayaquil. Yo simplemente me estoy remitiendo a unos datos precisos de una institución como la Espol, que hace tres años viene recogiendo las cifras del Ministerio Público y mostrándoselas a la ciudadanía”, indicó Acero.

Sin embargo, dijo que habría que contrastar las cifras y preguntarle al Gobierno cuál es el origen de las estadísticas que ellos manejan, para asegurar

que la violencia y la delincuencia disminuyó en la ciudad.

Recordó que el éxito del combate contra la delincuencia radica en el trabajo coordinado entre las instituciones que tienen que ver con el desarrollo de la urbe. “Donde no existe trabajo coordinado, el que triunfa es el delincuente. Eso pasa en todo el mundo. Aquí el Municipio, la Policía e instituciones de carácter social deben unirse y luchar por un mismo objetivo”, puntualizó. (FOI)